
 

 

 

 

 

 

～海洋学舎に向けて～ 
 2 年生では海洋学舎に向けて、教科（強化）キャンペーンという取り組みを行いました。 

授業のスタートまでに机の上に教科やノートなど、教科の準備ができているかどうかを 3 週

間行いました。チャイム着席がかなり定着し、行事までに他にどんなことができて、この学

年にとってプラスになるかを議員さんたちが考え、このキャンペーンに取り組みました。 

 初めは、準備だけとりあえずやっといたらええんやろ～、のようなとりあえず感が出ま

くっていましたが、議員以外の人が声をかけたり、職員室で前日の結果報告を見た担任の先

生が歓喜の声を上げていたり、前以上にチャイム着席の意識が高まったり、皆さんのいい成

長があったように感じられました。 

 来週は海洋学舎本番です。荷物の準備も心の準備も大切です。一致団結し、行事を成功さ

せよう！！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜教科（強化）準備キャンペーン ・・・生徒の感想＆振り返りの結果＞ 

☆前向きに取り組みましたか。    ☆呼びかけを行うことができましたか。 

はい いいえ・その他  はい いいえ・その他 

92.6% 7.4%  38.6% 61.4% 

クラスで約 12 人の人（約 3 分の１以上）が呼びかけできていたことになります。 

☆このキャンペーンで、クラスはどう変わったと思いますか。 

○授業がいつもより早く始められた。あいさつがすぐできた。○準備をする人が増えた。 

○できる子になった。○しっかりするようになった。○意識的に次の準備をしていたと思います。 

○授業が早くなった。○チャイム着席ができるようになった。○チャイム着席もできる人が増えた。 

○みんなが自分から準備をしたり、呼びかけをしたらすぐに準備する人が増えた。○積極的に出す人が増えた。 

○少しでも次の授業の準備をするようになった。○目標があり前向きに取り組めた。○ちょーまじめになった。 

○いつもより少しみんなで協力できていた。○色々○みんなで声をかけあっていた。○いい方向に変わった。 

○協力しようとまとまったときがあった。○授業前に用意をする習慣がついた。○声をかけあうようになった。 

○言われる前に自分から行動できる人が増えた。○よく頑張っていました。○すごいなって思った。 

○授業に前向きになった。○物事にまじめに取り組むようになった。○みんなできていてよかったと思います。 

○忘れ物をする人が少なくなった。○初めはあまり前向きでなかったがだんだん前向きになっていった。 

☆感想 

○キャンペーンがなくてもできるようになりたい。 

○このキャンペーンはよかった。○できている人とそうでない人がいた。 

○授業中に後ろに取りに行く人○ご褒美がなくても頑張れるようになりたい。 

が減り授業を少しだけ早く進めることができた。○サイコーやった。 

○いつも 98％ぐらいで終わるのが残念だと思った。○完璧にできていた。 

○このキャンペーン期間内だけでなく、当たり前にできればいいなと思った。 

○休み時間に用意できていたら授業が早く始まってよかった。○これからも出せるように頑張る。 

○みんな頑張っていると思う。○教科と強化をかけているのはいいと思いました。 

○これからもキャンペーン通りに続けていきたい。○キャンペーンで意識するようになった。 

○教科書を出すために前よりちょっと早めに席に座ったりしていたので授業が早く始められていた。 

○このキャンペーンでみんで協力できていた。○準備する人が増えてよかった。 

○普通のことだと思います。（当たり前）○声かけするなかで、あまり話さない人と少し話せるようになった。 

○つかれた。○キャンペーンが終わると出さなさそうだからどうなるのかなと思う。 

○班長が声をかけてくれていた。○キャンペーンが終わっても声かけした方がいいと思った。 

○キャンペーンをもっと増やして。○しっかり毎時間出せました。○みんな声のかけあいをしていた。 

○最初は忘れる時もあったけど今は当たり前にできるようになった。 

○『めんどくさい』といいながらしっかり準備していたり、少しでも協力性がある人がいた。 
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